

## SMA Muhi Karanganyar Juara Akustik eks-Karesidenan Surakarta

Selasa, 06-11-2018



**KARANGANYAR** - Dalam rangka hari jadi ke-101 Pemerintah Kabupaten Karanganyar menggelar berbagai *event* kegiatan, salah satunya adalah lomba Band Akustik Pelajar SMK/MA/SMA eks-Karesidenan Surakarta yang digelar bersamaan kegiatan Festival Buku Kabupaten Karanganyar 29 Oktober – 04 Nopember bertempat di Kantor Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Karanganyar. Dalam lomba Band Akustik pelajar ini Group Band SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar sukses menjadi juara dan mempercundangi group-group band lainnya.

Bertempat di halaman Arpus Daerah Karangnyar, band Akustik SMA Muhi yang memiliki 5 personil antara lain Hendrawan (Kajon), Dwiki (Keyboard), Fernanda (Gitar), Fajar (Bass) dan Dewi Mustika (Vokal) ini sukses membuat “lawan” menyerah dan memukau penonton yang didominasi pelajar ini dengan melantunkan dua buah lagu berjudul Tanah Air dan Lir Ilir.

Humas SMA Muhi Dwi Sugeng, mengatakan jika group band anak asuhnya yang dibawah koordinator Arin Dartadi sukses menjadi juara 1 pada kompetisi ini karena ketekunan dan dukungan semua pihak.

“Alhamdulillah atas semua dukungan semua pihak dan latihan yang tekun dari anak-anak akhirnya membuahkan hasil, tentunya juga adanya fasilitas dari pihak sekolah yang memberikan kesempatan pengembangan potensi siswa”.

Band SMA Muhi dalam penampilan Sabtu (03/11) sukses menyisihkan tidak hanya group-group band di Kabupaten Karanganyar bahkan group yang berasal dari kota Surakarta seperti SMA Kristen1 Surakarta, SMK N 8 Surakarta dan lain-lain.

Adapun hasil dari lomba Band Akustik Tingkat SMK/MA/SMA tersebut adalah sebagai berikut :

Juara I : SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar

Juara II : MAN 1 Karanganyar

Juara III : SMA Kristen 1 Surakarta

Salah satu anggota Band SMA Muhi Karanganyar Hendrawan, mengungkapkan kegembiraannya sekaligus terima kasih karena minat dan bakatnya dibidang seni dapat tersalurkan dan difasilitasi oleh sekolah dalam hal ini SMA Muhammadiyah 1 Karanganyar yang merupakan sekolah swasta rujukan nasional di provinsi Jawa Tengah ini. “Terima kasih dan tentunya sangat bersyukur atas fasilitas dan kesempatan yang diberikan oleh pihak sekolah” kata Hendrawan. *(MPI PDM Kra-JOe) Sumber/Foto : Dwi Sugeng.*